

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 44 (2017)
Heft: 5

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Soutien à la Revue Suisse

- 5 Courier des lecteurs
- 6 En profondeur
Enfin un terme au conflit jurassien?
- 10 Politique
Départ du conseiller fédéral
Didier Burkhalter
Flotte maritime suisse sous le feu des projecteurs politiques
- 12 Société
Trafic pendulaire à Bâle et à Genève
L'histoire de l'émigré Louis Eyer
- 16 Série littéraire
Max Pulver à Vienne
Nouvelles du monde entier
- 17 Sport
JO 2026 au banc d'essai
- 20 Culture
Réaliseurs suisses de films d'animation
- 22 Le nouveau visage du Conseil des Suisses de l'étranger
- 24 Informations de l'OSE
- 26 news.admin.ch
- 28 Images
Art brut à Lausanne
- 30 Lu pour vous
Un voyage d'exploration
de Jost Auf der Maur
- 30 Écouté pour vous
«Live/Monotypes» de Yannick Delez
- 31 Sélection
- 31 Écho



L'Organisation des Suisses de l'étranger a prolongé de quatre ans son contrat avec le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) concernant la *Revue Suisse*. Le crédit du DFAE en faveur du magazine destiné aux expatriés est ainsi assuré pour 2018.

Ce qui apparaît comme une formalité est en réalité un important engagement du DFAE en faveur de la *Revue Suisse*. À l'heure où la Confédération doit réaliser des économies et où le budget du Département des affaires étrangères est amputé, l'Organisation des Suisses de l'étranger peut saluer comme une victoire le maintien de son magazine sous la forme existante.

De fait, nous allons ainsi pouvoir poursuivre notre tâche principale qui est de fournir aux Suisses et aux Suissesses de l'étranger des informations pertinentes pour leur permettre de se former une opinion lors de votations et d'élections. Nous continuerons également d'y publier des informations importantes touchant l'économie, la culture, le sport et la société en général. Les pages régionales et les nouvelles provenant des expatriés, en milieu de cahier, seront maintenues.

Rien de bien nouveau, apparemment. Et pourtant. Il nous incombe, à nous les éditeurs, de ne pas nous reposer sur nos lauriers et d'envisager d'ores et déjà l'après-2021. De nombreux défis nous attendent, car la pression financière ne va pas se relâcher. Aussi devons-nous réfléchir à la manière d'optimiser nos dépenses, notamment en matière d'impression et de distribution – tout en maintenant la qualité, bien sûr. D'autant plus que les habitudes de lecture vont encore évoluer au sein de notre lectorat également. L'antagonisme papier – numérique et les possibilités offertes par les réseaux sociaux continueront de nous préoccuper.

Si notre objectif est de satisfaire à l'avenir également les besoins des Suisses et des Suissesses de l'étranger, nous ne devons pas pour autant fermer les yeux sur les changements et développements en cours. Dans ce contexte tendu, nous nous efforcerons, chères lectrices et chers lecteurs du bout du monde, de satisfaire votre soif de connaissances dans les années à venir.

MARKO LEHTINEN, RÉDACTEUR EN CHEF